

Rentrée scolaire :

Que de changements !



Beaucoup de changements en effet pour cette rentrée scolaire 2008/2009.

Les petits de la maternelle de Villieu ont, pour certains, retrouvé leur ancienne salle de classe, les enfants du primaire bénéficient d'une classe supplémentaire et quelques aménagements de sécurité ont été réalisés.

Lire la suite en page intérieure [...]

Hôtel de Ville : Nouveaux horaires !

A compter du 1^{er} octobre prochain, les horaires d'ouverture de la Mairie seront modifiés afin de vous offrir un meilleur accueil et davantage de possibilités d'accès. Ce n'est pas moins de 3 heures et demi d'ouverture en plus que ces nouveaux horaires vous proposent.

Le matin de 9 h à 12 h

mardi - jeudi - samedi

L'après-midi de 14 h à 17 h

lundi - mercredi - vendredi

Attention, ces nouveaux horaires modifient également l'ouverture de certains services. Avant de vous déplacer, contactez le secrétariat de mairie au

04 74 61 04 60

La bibliothèque ouverte le mercredi

Dès le 1^{er} octobre, la bibliothèque sera accessible le mercredi de 16 h à 19 h, au lieu du mardi. Ouverte à tous, les enfants de moins de 14 ans devront néanmoins être obligatoirement accompagnés d'un adulte.

Horaires d'ouverture à compter du 1^{er} octobre :

mercredi 16 h - 19 h

vendredi 13 h - 19 h

samedi 8 h - 12 h

Pour plus de renseignements, contactez **Marie-Hélène DUSZA** aux heures d'ouverture au **04 74 61 23 47**

Editorial



Éric BEAUFORT
Maire

Comme d'habitude, ce début septembre est marqué par la rentrée des classes. Si tout c'est bien passé, quelques changements ont, cette année, été opérés :

- la création d'une classe supplémentaire de CE2 ;
- l'arrivée de trois nouveaux enseignants ;
- la remise en état de la cour de l'école maternelle de Villieu ;
- le remplacement du grillage du groupe scolaire.

D'autres nouveautés vont être mises en œuvre dans les prochains jours :

- l'une des plus importantes est sans doute l'arrivée d'un policier municipal.
- avec une heure trente d'ouverture en plus par semaine et une alternance matin/après-midi, les nouveaux horaires de la mairie devraient faciliter vos démarches administratives.
- toutes nos associations ont, elles aussi, repris leurs activités. N'hésitez pas à les solliciter pour vos loisirs et ceux de vos enfants.
- des travaux conséquents de voirie, de sécurité et de traitement des eaux pluviales ont débuté en différents points de la commune et notamment Chemin du Mas Lurty, où ils étaient particulièrement attendus.

Tout cela résulte d'une mise en application des premières actions du Conseil Municipal qui poursuit son travail sur divers projets dont nous ne manquerons pas de vous informer tout au long des prochaines parutions du 3 en Ain.

Vous pourrez également retrouver ces informations et bien d'autres, sur le site Internet communal www.villieu-loyes-mollon.fr qui, sous l'impulsion de la commission communication, vient d'être réactualisé.

Bonne navigation.

Une rentrée des classes pas comme les autres

Maternelle de Villieu

Ce sont sans doute nos plus petits bambins, 80 cette année, qui ont été les plus heureux en ce jour de rentrée. Ils ont en effet retrouvé une cour de récréation qui leur permettra de se défouler pleinement dans un espace plus grand et sécurisé.



En attendant la construction de la nouvelle école maternelle, près du groupe scolaire, deux classes ont réintégré le bâtiment existant. La troisième, celle des grands (29 élèves), reste quant à elle installée dans les préfabriqués. La municipalité ayant souhaité conserver l'ensemble de la structure pour offrir un plus grand espace de travail, un coin lecture a pu ainsi être aménagé.

Maternelle de Loyes

C'est une bonne et agréable rentrée qui s'est déroulée à la maternelle de Loyes. La directrice, Mme Devoghelaère, maîtresse de la classe des moyens/grands, a accueilli au côtés de Mme Duthion, maîtresse des petits/moyens les 49 élèves qui constituent cette année l'effectif de l'école. Aidées de Mme Belarde, ASTEM, elles ont repris le cours de la vie scolaire, retrouvant vite leurs habitudes et une organisation finement réglée.

Groupe scolaire de Villieu

213. C'est le nombre d'élèves que l'école primaire vient d'accueillir cette année. Pour répondre à cette croissance (constante depuis quelques années), une neuvième classe a été aménagée dans la BDC malheureusement sacrifiée. C'est le personnel communal qui a réalisé les travaux durant une grande partie de l'été, pour permettre aux 20 élèves de CE2 encadrés par Mme Tosel, d'intégrer cette nouvelle salle de classe. La directrice, Mme Cazottes, remercie la municipalité et son personnel pour l'aide apportée.

Parmi les changements, cette année, la venue de trois nouvelles enseignantes :

Mme Lanco, Mme Busiris qui vient en complément du temps partiel de Mme Tosel et de la décharge de Mme Cazottes et Mme Hanni qui remplacera Mme Rollin un jour par semaine. Cette dernière ayant été nommée maître ressource en littérature devra en effet s'absenter pour assurer ses nouvelles responsabilités.

Une sécurité accrue

Le Conseil Municipal s'était engagé à ce que le grillage du groupe scolaire soit remis en



état et que quelques points dangereux pour les enfants soient sécurisés. Certains travaux, comme le renforcement de la façade vitrée de l'entrée, ne nécessitant pas une grosse intervention, ont été réalisés, il y a quelques mois. La clôture en revanche a été remplacée durant les vacances d'été afin de ne pas gêner le bon fonctionnement de l'école. Une protection sera mise en place également devant les grosses pierres qui bordent la descente d'escalier en rondins de bois. Ces derniers seront d'ailleurs prochainement recouverts d'un caoutchouc anti-dérapant pour pallier tout risque de chute.

2 heures d'enseignement en moins

Cette rentrée scolaire est également marquée par les nouvelles réformes instaurées par le Gouvernement concernant le calendrier et le programme scolaire. Nous ne détaillerons pas ici l'ensemble de ces réformes. Elles vous seront clairement présentées lors d'une réunion d'information organisée par la directrice du groupe scolaire et qui se tiendra à la fin du mois. Nous rappellerons simplement que la semaine comprendra 24 heures de cours sur une semaine de 4 jours et que les 2 heures supprimées seront consacrées (sur proposition de l'enseignant), au soutien d'enfants en difficulté.

Mme Cazottes témoigne de sa volonté de respecter la date d'application de ces nouvelles directives puisqu'elle lui est imposée et que le délai est des plus restreints. C'est en effet le 1^{er} octobre prochain qu'elle devra, avec ses collègues enseignants, mettre en application ce programme.

Réfections de voiries : les travaux en cours

Actuellement la municipalité fait réaliser des travaux de voirie et d'assainissement.

- à l'entrée de Villieu, les abords ont été repris et aménagés le long de l'avenue Charles de Gaulle, dans la continuité du trottoir d'entrée du lotissement Les Terres du Pollet afin d'obtenir un cheminement piétons praticable, de ce lotissement jusqu'au trottoir existant ;

- reprise de l'enrobé et des fossés de la route de Monthoz, ces travaux créent des difficultés de circulation et de ramassage scolaire. Ils sont néanmoins nécessaires et nous vous demandons d'être aussi prudents que patients jusqu'à la fin du chantier ;

D'autre part, nous vous informons que la rue de la Gare et la rue du Pollet seront mises en sens unique à partir du lundi 29 septembre pour un nouveau test de circulation, et ce jusqu'au 27 octobre.

- reprise de la partie haute du chemin des Mas, là encore la circulation en est fortement perturbée par la présence d'engins et du personnel intervenant.

La municipalité vous présente toutes ses excuses pour les désagréments que ces travaux occasionnent et vous demande de rester très vigilants aux abords de ces chantiers et de respecter la sécurité des ouvriers intervenants.

Bientôt un policier à Villieu-Loyes-Mollon



Le 29 septembre prochain, la commune comptera un employé municipal de plus. Et quel employé ! Réclamé et attendu par une importante majorité d'entre vous, un policier municipal rejoindra l'équipe du personnel communal. En charge de la protection des citoyens il aura pour mission la surveillance et la mise en sécurité des déplacements piétonniers de nos enfants, le bon respect des règles du code de la route (cela comprend notamment la limitation de vitesse), ainsi que toutes les tâches réglementaires d'un policier municipal.

Retour sur un 13 juillet pluvieux

D'habitude les festivités ont lieu le 13 juillet au soir, mais cette année, les conditions météo en ont décidé autrement, ce qui a obligé le Comité des Fêtes à les reporter au lendemain. Décision difficile à prendre car il fallait que tout soit disponible, la sono, les participants, refaire les autorisations, les arrêtés municipaux, faire des panneaux d'information, rectifier les affiches etc.

Le 14 au soir cependant, tout était fin prêt (avec un temps superbe) grâce au renfort du Club des Jeunes, les anciens du Comité, des amis de passage, des membres du Comité des Fêtes.

Vers 19 heures, quelques membres du Conseil Municipal, invités à l'apéritif, en ont profité pour visiter le pas de tir et l'installation du feu d'artifice, avec en prime, les commentaires des artificiers passionnés du Comité des Fêtes.

Vers 21 heures le public prenait possession de la piste de danse, animée par la sono du Comité des Fêtes, ainsi que la buvette où l'attendait la traditionnelle "marquissette".

23 heures ! Dans un Clos QUINAT bondé, un grand coup de tonnerre annonçait le début du feu d'artifice. Pendant plus d'un quart d'heure le ciel de Villieu s'illumina de belles couleurs. Rappelons que ce spectacle, offert par la Mairie, a été dédié à notre ami Sylvain MICHEL.

Cette soirée conviviale et réussie, l'a été grâce à vous public et à toutes les personnes qui ont apporté leur aide.

Merci
Le Comité des Fêtes



L'équipe d'artificiers du Comité des Fêtes

Petit séjour des gens du voyage à VLM

Le 27 juillet dernier, environ 150 caravanes se sont installées sur les chemins d'accès et zones de stationnement du stade chemin de La Masse.

Leurs propriétaires s'étaient regroupés ici pour quelques jours avant de reprendre leur route.

Dès qu'elle en a été avertie, la municipalité est intervenue et a immédiatement prévenu par écrit la Préfecture puisque seul le Préfet a le pouvoir de prendre les mesures qui s'imposent dans ce genre de cas.

Le lendemain, un constat de présence à été établi par un huissier et un compteur d'eau et d'électricité ont été posés. Une benne a également été mise à disposition pour la collecte de leurs ordures ménagères.

Le 10 août, comme ils l'avaient annoncé, la majorité d'entre eux ont repris la route, après avoir réglé les factures d'eau et d'électricité. Si quelques uns sont restés, c'est que l'un de leurs membres avait été hospitalisé.

Les compteurs ayant été retirés, ils ont demandé à la commune l'autorisation de se

brancher sur le réseau communal, ce qui leur a été accordé à la condition que cela ne soit que pour quelques jours. Promesse tenue car c'est le 13 août, à la sortie d'hôpital de leur camarade, qu'ils ont quitté la commune en faisant un don de 110 euros au CCAS pour compenser la consommation d'eau et d'électricité dont ils avaient bénéficié.

Signalons qu'aucun incident majeur n'a été constaté durant le séjour de ces évangélistes sur la commune.

La vie de nos quartiers

Le temps était menaçant mais c'est finalement par une journée bien ensoleillée et pleine de bonne humeur que le lotissement des "Loggias du Colombier" s'est réuni autour d'un barbecue le 31 mai 2008.

Chacun a apporté sa contribution, par ses préparations culinaires, son barbecue, sa table, ses chaises... Cette journée nous a permis de mieux nous connaître et de faire des projets pour notre petit quartier. Nous remercions Monsieur le Maire et ses conseillers de nous avoir rendu visite pour répondre à nos diverses interrogations.



Les noirs et les jaunes...

Fin juin, vous êtes venus nombreux lors des journées de distribution, pour retirer vos sacs poubelles noirs et jaunes. Nous vous rappelons que les sacs noirs sont ramassés 1 fois par semaine le lundi matin (ou mardi quand le lundi est férié). En ce qui concerne les sacs jaunes, voici les dates planifiées par la Communauté de Communes jusqu'à fin 2008 :

1 ^{er} octobre	26 novembre
15 octobre	10 décembre
29 octobre	24 décembre
12 novembre	

AutoMaTec
PRÉSENCE

Portes de garage
Portails
Automatismes
☎ 04 74 46 33 92
01800 Meximieux

INSTALLATION **SD PLOMBERIE** DEPANNAGE
01800 MOLLON

Installation sanitaires de cuisine
et de salle de bains (neuf et rénovation)
Chauffage agent conseil - Entretien de chaudière
06 09 83 27 44

La vie de nos associations

Gymnastique volontaire de Villieu-Loyes-Mollon.



Les cours de gymnastique ont repris depuis le 15 septembre.

Au programme :

Step de 18 h 45 à 19 h 45

Jeudi 18 septembre : gym douce de 19 h à 20 h et gym plus dynamique de 20 h à 21 h.

Renseignements : Mme Nallet (Présidente)

☎ 04 74 61 38 22 - 06 13 37 68 93

Vivre à Villieu-Loyes-Mollon

Cette association, issue de la campagne aux élections municipales, a renouvelé son bureau, affirmé son indépendance et révisité ses statuts. Désormais, ses centres d'intérêt sont :

- être à l'écoute des habitants et résidents ;
- dialoguer ;
- être porteur des idées, des souhaits ;
- participer et/ou organiser des réunions de quartier ;
- faire circuler les informations ;
- être médiateur entre les élus, les habitants, les associations ;
- défendre les intérêts communs de VLM.

Le Conseil d'Administration a élu son nouveau bureau dont le président est à présent M. Christian MONCHANIN.

Contact par mail : mieuxvivreavlm@free.fr



Viva la musica

La chorale de Villieu-Loyes-Mollon informe toutes les personnes désirant chanter,

que les répétitions ont repris le lundi 15 septembre dernier.

N'hésitez pas à venir nous rencontrer, vous serez accueillis avec plaisir et repartirez sans aucun doute "en-chanter".

Renseignements au 04 74 61 43 83.

ADMR :

journée portes ouvertes

Pour mieux vous accueillir, l'ADMR a changé d'adresse et s'est installée au 232 avenue Charles de Gaulle (à côté de la poste) dans des locaux plus grands, mieux adaptés et plus confortables.

Afin de vous faire découvrir les aides que nous sommes en mesure de vous proposer et celles que nous pouvons vous apporter, toute l'équipe de l'ADMR vous invite cordialement à la journée portes ouvertes qui se déroulera le vendredi 26 septembre de 14 heures à 17 heures.

Contact : 04 74 34 72 95

Club de Rencontre de Villieu-Loyes-Mollon

Depuis le 4 septembre à Villieu et Loyes, le 11 à Mollon, le Club de Rencontre a repris ses activités. Et déjà s'organisent les premières festivités. Le 25 octobre prochain, un repas dansant avec Magali Perrier vous donnera l'occasion de découvrir que ce club de retraités est plein d'entrain. Alors venez nombreux !

Inscriptions avant le 18 octobre au 04 74 61 07 93.

Mouvement Chrétien des Retraités (MCR)

Vous êtes retraité, vous aimez les contacts, vous voulez réfléchir sur le sens de la vie, les engagements et les enjeux actuels de la société ?

Venez rejoindre, parmi les 10000 en France, l'équipe de la MCR de Villieu-Loyes-Mollon.

Le 3^e vendredi du mois, à partir du 17 octobre, à la Maison Pour Tous de Mollon.

Contact : Jacqueline BRUN

☎ 04 74 61 03 03

Club entraînement physique



C'est une gymnastique douce mais efficace pour améliorer certains problèmes de santé. Basée sur des exercices qui alternent étirements et contractions musculaires, sans

oublier l'oxygénation du corps, grâce à une respiration profonde et contrôlée ainsi qu'une décontraction générale Pour votre bien être.

N'hésitez pas à nous rejoindre.

Les mercredis de 18 h 30 à 19 h 30

Salle polyvalente du groupe scolaire de Villieu.

Contacts :

Mme Cognac - 04 74 61 27 32

Mme Millard - 04 74 61 14 41

Mme Ponceblanc - 04 74 61 13 06

M. Seemann - 04 74 61 11 92

Avenir Différent Villieu-Loyes-Mollon (ADVLM)

ADVLM qui vient d'organiser sa première manifestation publique par un concours de coinche le samedi 6 septembre dernier remercie tous les partenaires qui ont contribué d'une manière ou d'une autre à sa réussite.

Nous envisageons d'autres activités dans le courant de l'année : coinche en soirée, repas dansant - sorties diverses...

ADVLM contribuera à l'élaboration de projets socio-culturels en apportant son concours à d'autres associations dans un

Agenda

Samedi 04 octobre

- ♦ Repas dansant (Centre Innovance) organisé par l'ADMR Repas préparé et servi par la maison OT Traiteur et animé par l'orchestre de Magali Perrier Renseignement : 04 74 34 72 95

Dimanche 05 octobre

- ♦ Vente de tartes (place St-Pierre) organisée par le Sou des écoles

Samedi 11 octobre

- ♦ Bal des pompiers (Centre Innovance) organisé par le CPI

Mardi 14 octobre

- ♦ Carnets de voyage (auditorium) projection organisée par Art et culture SAHARA, sur la route des caravanes Un film de Jean-Pierre VALENTIN

Dimanche 19 octobre

- ♦ Loto (Centre Innovance) organisé par La Batterie Fanfare

Samedi 25 octobre

- ♦ Repas dansant (Centre Innovance - 20 h) organisée par le Club de rencontre "Choucroute partie" suivie d'un bal animé par Magalie Perrier et son orchestre Renseignement : 04 74 61 07 93

Mardi 28 octobre

- ♦ Assemblée Générale (Auditorium) Tenue par la Retraite sportive

Samedi 08 novembre

- ♦ Fabrication et vente de boudins (place St-Pierre) Organisée par la Société de chasse

Du samedi 08 au mardi 11 novembre

- ♦ Exposition REGAIN (Centre Innovance) Morts à la guerre 14/18 du canton de Meximieux

Mardi 11 novembre

- ♦ Commémoration de l'Armistice 1918

Dimanche 16 novembre

- ♦ Saint-Cécile (Centre Innovance) Organisée par La Batterie Fanfare

Mardi 18 novembre

- ♦ Assemblée Générale (Cure de Villieu) Tenue par l'AEP

Samedi 22 novembre

- ♦ Concert (Centre Innovance) Organisé par Art et culture

esprit de convivialité, de solidarité et d'écoute.

ADVLM est une association loi 1901, apolitique, à but non lucratif dont le siège social est à la mairie de Villieu-Loyes-Mollon. L'équipe constituée en Assemblée Générale le 11 avril 2008 est composée de :

Président	Maurice HUNT
1 ^{er} Vice-Président	Pierre FAURE
2 ^e Vice-Président	Franck ROSSETTI
Trésorier	Michel BARDIN
Trésorier adjoint	Nathalie PATYK
Secrétaire	Luc CICLETTI
Secrétaire adjoint	Frédéric DUBOIS
Membres du bureau	Abdellah LAKHDAR Louis MACHALL

ainsi que de nombreux sympathisants.